

## Se cuelgan 'Los Chuchos' del PRD capitalino

Lo que debió ser una fiesta por el aniversario 33 del nacimiento del PRD terminó desnudando la división interna del partido, que luego de ser la opción más importante de la izquierda mexicana, hoy no pasa por su mejor momento.

Cierto que, contra lo que muchos pensaban, el sol azteca colmó la explanada del Monumento a la Revolución como en los viejos tiempos, pero también exhibió quién es quién en lo que queda de ese partido.

Está claro que fue el perredismo local quien convocó a la mayoría de los asistentes. Y no porque el evento se realizó en la Ciudad de México, sino porque la capital es lo único que le queda a los amarillos después de las últimas elecciones.

Aunque la convocatoria estuvo a cargo de Nora Arias, Karen Quiroga y Víctor Hugo Lobo, quienes quisieron aprovechar el escenario fueron Los Chuchos, a los que urgía enviar a la alianza opositora el mensaje de que ellos son quienes mueven los hilos.

El primero en hablar fue **Jesús Zambrano**, dirigente nacional que se ha vendido como el que decide sobre las alianzas del PRD con otros partidos, sobre todo rumbo a las elecciones de 2024.

Pero el liderazgo de **Zambrano** es hueco, pues lo único que tiene su partido para negociar la alianza es precisamente lo poco que conserva en la CDMX.

y eso no está bajo su control.

Los Chuchos quieren posicionar al diputado Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en San Lázaro, como su nueva figura nacional, solamente que las bases ya no se tragan esos viejos cuentos.

Y es que Espinosa Cházaro ha sido identificado con Nueva Izquierda como el encargado histórico de las finanzas de la tribu. Para la mayoría de la militancia, Lobo es el líder político y Nora la lideresa formal en la Ciudad de México. y al interior de las filas del sol

azteca ya no les hace mucha gracia que esa corriente siga negociando a su nombre.

Además del diputado, en la tribuna quisieron posicionar a la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, como el nuevo liderazgo amarillo de la capital. Nada más alejado de la realidad, pues la alcaldesa no cuenta con una base; ganó ahí por la alianza con PAN y PRI.

Lo que pasa es que Alfa es un cuadro histórico de Zambrano y como la CDMX es lo único que Los Chuchos tienen para sentarse a la mesa de negociación para 2024 con la alianza, quieren hacerla aparecer como la nueva figura del perredismo local.

Pero todo el mundo tiene claro que quienes mueven a la militancia amarilla en la ciudad son **Arias** y **Lobo**, y aunque han tenido algunas diferencias políticas, sin ellos no transitaría ningún acuerdo que pudieran prometer *Los Chuchos*.

Para la mayoría de la militancia, **Lobo** es el líder político y **Nora** la lideresa formal en la Ciudad de México, por lo que tendrán que ser tomados en cuenta para los acuerdos políticos o, de lo contrario, la alianza, al menos en la capital, se podría atorar.

Así que aunque Los Chuchos anden presumiendo su gran convocatoria, la verdad es que sólo se cuelgan de los liderazgos que antes hacían menos, pues, sin ellos, no son nada.

Y es que ahora ya no convocan ni a sus nietos.



## CENTAVITOS

Dicen que sólo es cuestión de tiempo para que el último dictamen de la empresa DNV sobre la tragedia en la Línea 12 vea la luz, ya sea por Transparencia o vía un amparo, y entonces acabará de arder Troya. Está más que cantado que el informe de los noruegos señalaba la falta de mantenimiento de Florencia Serranía como una de las causas del accidente, pero, además, se dice que hubo manipulación de los dos anteriores informes, por lo que el peritaje completo será revisado con lupa y varias cabezas podrían caer.